
令和元年度魚沼市ケーブルテレビ放送番組審議会 議事録 

 

日時：令和元年７月２５日（木） 

１９時～２０時１０分 

会場：堀之内公民館２階会議室 

【出席者】 

委 員：横山会長・佐藤副会長・関委員・滝澤委員・星野委員・水落委員・吉田委員  

番組制作：エフエム魚沼株式会社：覚張・北原 

事 務 局：魚沼市秘書広報課 森山課長・五十嵐副参事 

 

【内容】司会：五十嵐副参事 

 １．あいさつ 森山課長 

 ２． 役員の選出 

   会長に横山稔氏、副会長に佐藤政年氏が選任された。 

 ３．議事（横山会長進行） 

（１）平成３０年度放送内容について 

・自主放送番組実績及び現況について及び他局等放送実績 

放送番組の内容、昨年の審議会の意見への取り組み、他局等放送実績について 

エフエム魚沼㈱北原より資料のとおり説明した。 

 （２）令和元年度放送内容について 

番組視聴 ＤＶＤ事前送付（７月１２日～放送分） 

◆意見交換（主要な意見を要点筆記） 

委員：昨年度指摘した画質が悪いという件に関しては、改善いただいたとのことで感謝する。

111chと112chに同じ映像を流すことで画質が良くなるとは知らなかった。 

委員：インターネットで視聴できる「写真日和」やＮＨＫ新潟の「ケーブルテレビ便り」は見

ているし、制作の方が更新しているＳＮＳはチェックしていて参考になっている。 

委員：事前にいろいろな方に意見を聞いてみたが、調理シーンのレポーターの爪に違和感を覚

えるという意見が多数あった。 

委員：料理や農業のときは私も気になっていた。女性だからしょうがない面もあるが。 

委員：「農業日記」や「写真日和」の反響としてはどんなものがあるのか。 

 制作担当：番組で質問やご意見を受け付けているが、制作への意見は少なく、講師のところへ

直接質問する方が多くいると聞いている。 

 委員：111chでショップチャンネルが放送され、112chでこんにちは魚沼が放送されていること

があるが、何か意味があるのか。 

制作担当：リクエスト放送があるときは112chで放送しているので、111chではショップチャン

ネルを放送している。 

委員：今ケーブルテレビの加入世帯数はどれくらいで、放送エリアはどこまでか。 

事務局：およそ1,240世帯で、エリアは旧堀之内町である。 



委員：エリア拡張は考えていないのか。 

 事務局：以前、市のケーブルテレビの計画を策定する際に市民から参加いただいてケーブルテ

レビをどうするか審議したことがあったが、計画では現状のままで拡張はしないことと

した。 

 委員：魚沼市全体の情報が入っているので、他の人にも知らせたいという気持ちがある。生中

継は会場に行かなくても家で見ることができて重宝している。友人等から録画してほ

しいと依頼されることもあり、もっと多くの人に見てもらえる方法はないか。 

事務局：制作側からすればより多くの人に見てもらいたいというのは本音であるが、一方でケ

ーブルテレビは料金をいただいて運営をしているものであるので、その権利を守ると

いうことも考えていかなくてはならない。 

委員：今考えている新企画などあれば教えてほしい。いい番組を制作して、長野などの協力局

をリードするような動きがあってもいい。 

制作担当：エリア拡張の話があったが、逆にエリアが限定されているからこその強みを生かし

たいと考えている。放送により地域の話題づくりができるような、より地域に密着した

企画を考えたい。 

委員：サークルなどを紹介して、番組を見て行動を起こすようなそんな番組はどうか。 

制作担当：サークル紹介としては「コミぐる」というコーナーがある。なかなか制作側に情報

がないので、サークル選びに苦慮している。もし皆さんで出演してもよいというサーク

ルを知っていれば、ぜひ紹介してほしいと思う。 

委員：仕事で地域の高齢者と話す機会があるが、知っている人が出ていると話が盛り上がる。

ホームページやテレビ画面で番組表が見られるのはわかるが、お年寄りが見ることが

できるように紙媒体で放送内容がわかるようにはできないものか。 

委員：確かに知っている人が出ていると噂になるが、さて見ようと思うと放送が終わっている

ことがある。 

制作担当：無料で興味ある人が持っていけるイメージで、何かいい方法がないかこれから考え

てみたい。 

委員：テロップの文字と配色にもう一工夫ほしい。アナウンス力が上がると思う。 

委員：アナウンサーの早口はどうだろうか。 

事務局：開局当初は早口で聞き取りにくいとのクレームをいただいていたが、最近ではない。 

（早口の点に関しては会場全体で否定の様子） 

委員：アナウンサーは新春特番でも重要な役割を担っており、テレビの前で応援している。ケ

ーブルテレビと他チャンネルとの音量が以前は気になったが、最近は気にならなくな

った。 

制作担当：以前音量が大きいという意見があったので、レベルを調整してからはクレームが来

ていない。 

委員：ケーブルテレビのホームページは見やすくてよい。 

 会 長：ほかにありませんか（なし） 

  ４．閉会  20時10分 


